

Sport frei

Die letzten Schultage sind angezählt. Am 05.07.2023 betrieben die Schülerinnen und Schüler ihre letzte Feldforschung (Sportfest) des Schuljahres, um die Frage zu klären, ob Sport nun gesund und befreiend oder doch eher Mord ist?

Um eine verlässliche Antwort auf die Frage zu finden, begaben sich die Probanden der fünften und sechsten Klassen zum Zweifelderballturnier. Die Testpersonen der siebten Klassen schoben eine ruhige Kugel beim Kegeln. Die weiblichen Versuchsobjekte der achten und neunten Klassen trafen sich zum Volleyballturnier, während ihre männlichen Studienteilnehmer dem Ball auf dem Rasen hinterherjagten.



Durch die freudigen Gesichter aller Beteiligten wurde schnell klar, Sport macht nicht nur frei und hält gesund, sondern stärkt das Wir-Gefühl. Denkt also immer daran, Sport machen ist wie Sport vornehmen, nur krasser.

C.R.